



# CRUZAN CIFRAS SOBRE INTERÉS DE SER JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS

Por Luis Carlos Silva

**A**l concluir la fecha para el registro de aspirantes a los cargos de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ayer el Comité de Evaluación del Poder Legislativo habría recibido alrededor de 9 mil 500 solicitudes confirmó el coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila.

Según el legislador, lo anterior representa todo un hito y a su vez un gran logro para las expectativas que la 4T, sobre esta elección que está proyectada para 2025.

Otras voces advierten que en realidad hubo poca convocatoria de abogados con 5 años de experiencia para aspirar a alguno de los cargos de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Como se recordará, hasta el momento está bajo discusión y análisis el hecho de si autorizan una prórroga de 90 días para la elección de jueces, magistrados y ministros.

Lo cierto es que ayer fue el último día para que los aspirantes presenten la documentación necesaria y se ingrese a la plataforma de alguno de los Comités Habilitados por Presidencia, Congreso de la Unión y el Poder Judicial.

Es de señalar que al corte del viernes 22 de noviembre únicamente alcanzaba 544 personas inscritas, el 10 por ciento del total de las inscripciones que debería tener para continuar con el proceso.

Lo cierto es que cada poder debía conseguir 5 mil 410 perfiles para pasar por la evaluación para calificar su idoneidad y la tómbola, para el final postular mil 793 aspirantes totales.

En tanto, el Comité de la Presidencia se ha mantenido hermético respecto a las cifras, la última actualización la ofreció Arturo Zaldívar, Coordinador de Política y Gobierno, el pasado 20 de noviembre, aseguró que había mil personas registradas para aspirar a un cargo público.

Fuente: Comité de Evaluación del Poder Legislativo.



Foto Cuartoscuro